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REQUERIMENTO Nº  133 /2019 

 

Á 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

No último dia 09 de agosto, a empresa Huawei multinacional de equipamentos 

para redes e telecomunicações sediada na cidade de Shenzhen, província de Guangdong, na 

China, e  a maior fornecedora de equipamentos para redes e telecomunicações do mundo, 

tendo ultrapassado a Suécia, anunciou a construção de uma nova fábrica de US$ 800 milhões 

no Estado de São Paulo. A cidade que vai receber a nova unidade, ainda não foi escolhida. A 

escolha dessa cidade será feita pela Huawei nos próximos meses, dentro de desenvolvimento 

tecnológico Estado. A definição será dada por meio das circunstância de logística, 

disponibilidade de mão de obra, condições técnicas de implantação do novo site e da nova 

fábrica, representando um investimento de US$ 800 milhões  nos próximos três  anos (2020 a 

2022). A fábrica vai suportar, além do mercado doméstico brasileiro, também a exportação para 

a América do Sul. Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado á Secretaria Estadual de 

Desenvolvimento Econômico, solicitando da mesma, a inclusão do  Município de 

Jaguariúna/SP, como uma das opções a serem  apresentadas para a empresa Huawei. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Hoje, além de Jaguariúna ser conhecida nos quatro cantos do país como a 

“Capital do Cavalo”, e de inscrever seu nome no mapa do circuito nacional de rodeios, 

Jaguariúna também integra o Consórcio Intermunicipal do Polo Turístico  do Circuito  das Águas 

Paulistas, composto pelos municípios de Pedreira, Amparo, Serra Negra, Monte  Alegre do Sul, 

Lindóia, Águas de Lindóia e Socorro, e o Circuito  da Ciência e Tecnologia, formado por 

Campinas, Limeira, Santa Barbara D’Oeste , Americana, Monte Mor, Nova Odessa, Sumaré, 

Piracicaba, Paulínia, Hortolândia,  e Indaiatuba. Devido á sua localização estratégica, com fácil 

acesso para três estados brasileiros e o aeroporto de Viracopos, desde 1980, o município  

passou a atrair indústrias de tecnologia de ponta, tornando-se um dos maiores produtores de 

aparelhos celulares do país, de computadores e equipamentos de telecomunicações, com 

expressiva participação nos segmentos de bebidas, gêneros alimentícios e farmacêuticos.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 12 de agosto de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


